



zunächst ein Stück geradeaus am Friedhof entlang, bevor Sie die Hochdorfer Straße nach rechts in einen asphaltierten Feldweg verlassen. Unmittelbar nach der Einmündung gibt es eine öffentliche Toilette.

Auf diesem Feldweg wandern Sie bequem an Äckern und Streuobstwiesen vorbei, wo Sie mit etwas Glück selten gewordene Insekten, Vögel oder Pflanzen erspähen können. Auch der weite Blick auf das Zipfelbachtal mit seiner unberührten, sanften Natur ist immer wieder eine Verschnaufpause wert. Bald gelangen Sie zum Zipfelbach selbst, der in der Buocher Höhe im Rems-Murr-Kreis entspringt und sich idyllisch Richtung Neckar schlängelt. Auf der Bank vor einer kleinen Brücke ist Gelegenheit, die Schönheit der heimischen Natur noch einmal auf sich wirken zu lassen. Wer möchte, kann seine Füße auch im kühlen Nass erfrischen.

Vor der Brücke erstreckt sich der Spazierweg „Oberer Zipfelbach“ weiter nach links und verläuft über einen Wiesenpfad immer weiter am plätschernden Bach entlang. Haben Sie den asphaltierten Wegabschnitt erreicht, nehmen Sie die Strecke nach rechts über die Brücke.

Nach etwa 30 Metern zweigt ein Wiesenpfad rechts ab, der auf der Strecke des „Ludwigsburger Rundwanderwegs“ verläuft. Bald kommen Sie wieder an die Steinbrücke, wo sie nach rechts dem geteerten, schon bekannten Weg zurück zum Friedhof in Poppenweiler folgen.

Barrierefreiheit

Da die Wegstrecke sowohl über asphaltierte Abschnitte als auch über Wiesenpfade verläuft und einige Stufen zu überwinden sind, ist die Barrierefreiheit nicht gegeben.

Oberer Zipfelbach

Streckenlänge: ca. 4,5 Kilometer **Dauer:** ca. 70 Minuten
Anfahrt: Buslinien 430, 433, Haltestelle Friedhof
 Buslinie 451, Haltestelle Hochberger Straße

Der Spazierweg „Oberer Zipfelbach“ führt durch das landschaftlich reizvolle Zipfelbachtal an der südlichen Gemarkungsgrenze in Richtung Hochdorf. Die umgebende Landschaft gilt als ökologisch sehr wertvoll, da sie selten gewordenen Tier- und Pflanzenarten eine Heimat bietet.

Wegbeschreibung

Die Rundtour „Oberer Zipfelbach“ startet an der Bushaltestelle „Poppenweiler Friedhof“ in der Hochdorfer Straße und führt

